

Église de Santo Tomás Apóstol



À l'entrée de la ville de Chavaler se dresse l'église de Santo Tomás, du XVIII^e siècle, construite à l'initiative des marquis de Villavicencio et d'Alcántara, nobles enrichis par l'activité d'élevage de cette région, qui construisirent également un palais et une ferme lainière. Iavoir, dont les restes sont encore visibles au bord de la rivière. L'église constitue ainsi un exemple singulier de fondation aristocratique en milieu rural.

À l'extérieur, sa façade se distingue par des éléments néoclassiques, une porte avec un arc en plein cintre encadrée de pilastres et un fronton triangulaire, sur lequel se trouve l'écu de la famille donatrice. L'intérieur présente une seule nef divisée en trois travées et couverte d'une voûte en berceau à lunettes. Le transept est couvert d'une coupole sur pendentifs. Il possède un petit atrium à l'entrée qui soutient le chœur surélevé et au-dessus s'élève le clocher.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: Néoclassique

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Iglesia, 1. Chavaler (Garray). 42163 Soria.

Plus d'information

Oficina de Turismo de Garray

Adresse:

C/ Ramón Benito Aceña. Garray. 42005 Soria.

Teléfono: 975 252 001

Email: administracion@garray.es

Página Web: <http://www.garray.es/aula-arqueologica-oficina-de-turismo>

Oficina de Turismo Regional de Soria

Adresse:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Teléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyL.es